

AIRFRANCE /

# MAGAZINE



## CONTE DE NOËL 212

Décembre 2014

SINGAPOUR  
VAL DE LOIRE  
CÔTE D'IVOIRE

AIRFR  
AIR



JOYEUX



## Tout sur Bacon

**Monaco** Avis aux savants et amoureux de l'artiste qui peignait «le cri plutôt que l'horreur» : Francis Bacon a enfin sa fondation. Le collectionneur Majid Boustan installe œuvres, photos, objets, lettres et livres dans l'élégante villa Élise. Expositions et recherches à venir. Chic ! VG Scholars and lovers of the artist who painted “the scream more than the horror” take note: there is finally a Francis Bacon foundation. Collector Majid Boustan displays works, photos, objects, letters and books in the elegant Villa Elise. Exhibitions and research are to follow.

**FONDATION FRANCIS BACON** 21, bd d'Italie. Sur rendez-vous à partir de mars 2015. Tél. +377 93 30 30 33. [www.mbartfoundation.com](http://www.mbartfoundation.com)



## Matisse en formes

**New York** Pour la première fois, on contemplera la totalité du dernier chapitre de l'œuvre si prolifique de Matisse, les papiers découpés. Allant de la décoration à l'abstraction, de l'organique au géométrique, ses compositions – qu'il expérimente dès les années 1940 – s'appliquent à des supports aussi variés que des couvertures de revues ou des costumes de ballet.

Du plus petit format... au mural. DB

In a first, the entire last chapter of Matisse's prolific body of work can be seen—the cut-outs. He began experimenting with them in the 1940s, going from the decorative to abstraction, from organic to geometric, using different media—magazine covers, ballet costumes, etc.—and sizes, from microscopic to murals.

**HENRI MATISSE: CUT-OUTS** Jusqu'au 8.02. [www.moma.org](http://www.moma.org)



## Aurores magnétiques

**Norvège** Norway Lights ouvre la saison de la chasse avec, en ligne de mire, des cibles évanescantes et fantasmagoriques à capturer exclusivement du regard. Grâce à des systèmes de prévision et de géolocalisation, l'application développée par VisitNorway traque au plus près les aurores boréales de l'Arctique. En route, 2014 et 2015 s'annoncent lumineuses ! JP

Norway Lights opens the hunting season with a series of evanescent, fanstasmagoric phenomena to be captured by the eye. The VisitNorway app uses forecasting systems and geolocation to track the aurora borealis. The forecast for 2015 predicts a bright one!

**NORWAY LIGHTS** [www.visitnorway.com/en/Games-and-more/New-app-from-visitnorway](http://www.visitnorway.com/en/Games-and-more/New-app-from-visitnorway)